

【PTA奉仕作業『親子でプチボラ(落ち葉集め)』へのご協力ありがとうございました】

11月30日(日)にPTA奉仕作業が行われました。事前に案内を配付し、協力を呼びかけたところ、児童と保護者合わせて50名以上の方が参加を申し出てくれました。晴れ上がった青空の下、児童、保護者、教職員合わせて約70名の参加のもとに「PTA親子でプチボラ(落ち葉集め)」を実施することができました。

坂東小学校には多くの樹木があります。特に、学校南側、高木の立ち並ぶ「いこいの森」は、開校間もなく植樹が行われたもので、現在では、子供たちの心を癒やす学校のシンボル的存在となっています。しかし、それぞれの樹木が大きいために、剪定などの手入れをすることが難しく、秋から冬にかけて大量の落ち葉が発生します。そして、この落ち葉が、近隣住民の方に迷惑をかけてしまっているという話も聞こえてきています。学校でも片付けを行っていますが、完全には対応しきれないのが現状です。そこで、「PTA親子でプチボラ(落ち葉集め)」では、この「いこいの森」を中心とした落ち葉拾いをお願いしています。

今回、これだけ多くの方が参加して、落ち葉集めをしていただいたことは、本当にありがとうございました。大きな回収用のビニール袋を用意して、そこに集めた落ち葉を詰めていきましたが、150袋以上の落ち葉を回収することができました。PTA本部の方が軽トラックを手配してくれたお陰で、集まった落ち葉の運搬もスムーズに行うことができました。

参加した皆さん、一生懸命に作業してくれている姿を見て、改めて学校は多くの方の支えの上に存在しているのだなと感じました。また、子供たちからも、保護者の皆様からも笑顔がたくさん見られたのが嬉しかったです。今回の作業を通して、感謝の気持ちはもちろんのこと、この思いに応えられるように頑張らなければという気持ちにもなりました。



【三者面談へのご協力ありがとうございました】

11月25日(火)~12月5日(金)の7日間にわたり三者面談を実施させていただきました。お忙しい中、学校まで足を運んでいただき、本当にありがとうございました。

今回の三者面談では、担任から学校でのお子さんの様子や活躍等を伝えるとともに、ご家庭で様子等を聞かせていただきました。学校と家庭で情報を共有し、より一層の連携を図れるようにしていくことが、三者面談の大きな目的です。今回の面談結果をもとに、さらに充実した教育活動が実践できるように努めています。

このような面談に限らず、心配なことや不安なこと、相談したいことがある場合には、遠慮なく学校(担任)まで連絡をしてください。素早い対応が、問題の早期発見・早期対応・早期解消につながります。

なお、二学期の通知表の所見は、三者面談でお伝えした内容となりますので、記載については省略をさせていただくことをご了承ください。

今後も、学校と家庭が連携し、地域の力を借りながら、健やかな子供たちの成長を見守り、支援していきたいと考えています。引き続き学校への温かいご支援、ご協力をお願いします。